

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2006



Königin Jessica Glahn krönt sich mit dem 408. Schuss

Mit dem 408. Schuss um Punkt 16.30 Uhr stand es fest: Neue Jugendkönigin des Schützenkreises Hagen ist Jessica Glahn vom S.V. Lennetal. Bei Königswetter trafen sich eine große Anzahl jugendlicher Sportschützen aus neun Hagener Schützenvereinen, um ihren neuen Kreisjugendkönig auf dem Schießstand des Vorhaller

S.V. zu ermitteln. Christian Specht vom Tückinger S.V. eröffnete die Pfänderjagd mit der Krone. Den Apfelschuss besorgte Marcel Glahn vom S.V. Lennetal. Das Zepter fiel für Sandro Strauß vom Tückinger S.V. Den linken Flügel knickte Vanessa Biermann vom Geitebrücker S.V., und den rechten Flügel brach Katharina Nand-

zik. Ein kurzer, aber heftiger Wettkampf entbrannte um die Königswürde. Schließlich war es Jessica Glahn, bei deren Schuss der Vogel von der Stange purzelte, freudig begrüßt von ihren Mitstreitern. Der neuen Kreisjugend-Königin gratulierten nach dem Wettbewerb das Kreiskönigspaar Friedhelm und Ruth Busbach, der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich, die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum, der Bezirksjugendleiter Udo Leibelt und der Vorsitzende des Vorhaller S.V. Uli Agent. Unser Bild zeigt Königin Jessica Glahn im Kreise der Pfänderschützen und Gratulanten.

WP.

2006-08-10 - WP